
M O N T E  M O R  ( S P ) ,  SEXTA-FEIRA |1.º |  SETEMBRO |  2023 |   Nº  184

CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Monte Mor otimiza obras em
pavimentação e recapeamento
Prefeitura de Monte Mor dá continuidade nas diversas obras de infraestrutura urbana, com a intensificação da
pavimentação asfáltica no Jardim Colorado e no recape feito gradativamente em vários bairros do município

As obras de pavimentação
asfáltica pelas ruas do Jardim
Colorado seguem de forma
contínua, onde todas as eta-
pas de base da obra de infra-
estrutura já foram concluídas
no local, como limpeza das vias
para receber a terraplenagem,
preparação do sub-leito, implan-
tação completa de galerias de
águas pluviais, assim como de BL
(Boca de Lobo) e de caixas de
captação (caixas de junção de
drenagem), além da abertura de
ruas laterais, da instalação de
guias, sarjetas e calçadas, e do
muro de gabião, com o objetivo
de contenção de solo no local,
evitando erosão e deslizamento

de terra, completando a fase de
base. Em uma junção de ações
preparando o bairro para que
pudesse ter início a etapa se-
guinte de construção da sub-
base, para receber a aplicação
de bica corrida, de ligantes e
das massas CBUQ (Concreto
Betuminoso Usinado a Quen-
te), a massa asfáltica, que in-
clusive está para ser iniciada,
muito em breve.

Posteriormente a essa eta-
pa de execução do asfalto, a
Secretaria de Planejamento e
Obras de Monte Mor, ainda in-
forma que todas as vias do
Jardim Colorado irão receber
a sinalização de trânsito neces-

sária por suas ruas, comple-
tando mais um compromisso
da atual administração.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, que es-
teve nos últimos dias acompa-
nhando nos canteiros de obras,
tanto as ações de pavimenta-
ção, quanto as de recupera-
ção asfáltica pelos bairros de
Monte Mor, a satisfação de ver
a cidade avançando é muito
valorosa. "Nosso governo está
determinado a melhorar a qua-
lidade de vida dos munícipes,
estamos expandindo o desenvol-
vimento das ações que precisam
ser pensadas e executadas de
forma que efetivamente e com

efeito tragam resultados signifi-
cativamente positivos gradativa-
mente a população em todos os
setores de atuação da admi-
nistração", mencionou na oca-
sião o prefeito Brischi.

Ainda segundo o prefeito
Edivaldo, colocar a administra-
ção pública em ordem com os
credores, em conformidade
para que a Prefeitura de Mon-
te Mor pudesse voltar a rece-
ber créditos e confiança levou
tempo, e, mesmo assim, as
obras em infraestrutura, den-
tre muitos outros serviços
como de revitalização em es-
paços públicos, ou ainda na
melhoria em iluminação públi-

ca, se mantiveram firmes e
acontecendo, abrindo o cami-
nho para que os trabalhos se
tornassem ainda mais intensos
e abrangentes na infraestru-
tura urbana, incluindo pontos
de acessibilidade em ambas
as obras. "Nossa meta é tornar
a dimensão e a extensão do al-
cance das conquistas para o
povo de Monte Mor progredin-
do cada vez mais", completou
o prefeito Edivaldo Brischi.

RECUPERAÇÃO ASFÁL-
TICA – Em sequência, ainda em
Monte Mor, tiveram continuidade
nesta semana as obras de recu-
peração asfáltica na rua Hipólito

Piva, na região central, na rua
Cesário de Paula Penteado, no
Jardim Bela Vista, e no Jardim
Progresso, que receberam os
serviços da Secretaria de Pla-
nejamento e Obras, assim como
já ocorreu e ainda vem aconte-
cendo em alguns bairros, como
no Jardim Capuavinha, no Jardim
Santo Antônio, no Jardim Planal-
to, no Jardim Guanabara, no Jar-
dim Alvorada, e no Parque Impe-
rial, com previsão de continuar
contemplando outros locais do
município em breve, avançando
rumo ao propósito da gestão
do Prefeito Edivaldo Brischi, de
promover os avanços necessá-
rios para a população.

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi recebe e comemora junto à equipe
de Judô do município, ganhos em campeonato disputado em outro estado

Na sexta-feira, dia 25 de
agosto, o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi recebeu
em seu gabinete a equipe de
Judô de Monte Mor, que partici-
pou no último dia 19 de agosto,
do Campeonato Brasileiro Sul/
Sudeste de judô promovido na
cidade de Vitória, no Estado do
Espírito Santo, onde conquistaram
ótimos resultados trazendo para
casa 9 medalhas de ouro, 3 me-
dalhas de prata, e 1 troféu de ter-
ceiro lugar na classificação geral
por equipes, se destacando
com uma excelente participa-
ção na competição esportiva.

Segundo o Prefeito Edivaldo
Brischi, a satisfação do esporte
levar o nome da cidade de Monte
Mor, Brasil afora, é imensa. "Isso
é o resultado de nossa gestão que
trabalha intensamente e sem
medir esforços pelo melhor de-
senvolvimento e crescimento de
nosso município, em prol de re-
ais melhorias e avanços para a
população, inclusive no setor es-
portivo, promovendo a prática de

esportes e seus importantes be-
nefícios à saúde", mencionou na
ocasião o prefeito Brischi.

A equipe de Judô de Monte
Mor, é coordenada pelo diretor de
Esportes e professor de Judô Davi
Leandro dos Santos, Faixa Coral
7° Dan, e para ele o esporte em
Monte Mor vem abrangendo di-
versas modalidades. "O trabalho
da Secretaria de Esportes Muni-
cipal vem possibilitando para que
a população independente de sua
idade, aptidão física ou mesmo
preferências pessoais tenham a
chance de vivenciar a experiên-
cia de interagir e mesmo se apro-
fundar na prática de atividades
esportiva, colhendo resultados
positivos, graças ao grande apoio
que o Prefeito Edivaldo Brischi nos
oferece sempre", completou o
diretor Leandro.

A organização do campe-
onato foi de realização da Con-
federação Brasileira de Ligas
de Judô e da Liga do Espírito
Santo de Judô, e segundo o
diretor Davi Leandro, a equipe

de Monte Mor estava compos-
ta por 10 atletas, que partici-
param em 12 categorias, a
qual conseguiu firmar com
essa atuação, mais uma vez

sua marca no cenário nacio-
nal de Judô, mostrando que
todo o trabalho de qualidade
que vem recebendo no muni-
cípio, aliado ao esforço e mo-

tivação de cada esportista tem
alcançado grandes realiza-
ções. Além do diretor de Espor-
tes de Monte Mor, Davi Leandro,
acompanharam também a equi-

pe de Judô no campeonato os
diretores Renato Pavanelli e Vini-
cius Freitas, inclusive na ocasião
de recepção ao gabinete do Pre-
feito Edivaldo Brischi.
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Reunião no gabinete do Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
alinha formas de incentivo para
a juventude do municipio

Nesta  segunda- fe i ra
(28), o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pelo chefe de Ga-
binete, Ricardo Bizetto, e
pelo secretário de Desenvol-
vimento Econômico e Soci-
al, Marcos Molina, recebeu
em seu gabinete, o coorde-
nador da Juventude, da Se-
cretaria da Justiça e Cida-
dania do Estado de São Pau-
lo, Juliano Borges, e o vere-
ador Alexandre Pinheiro,
para uma reunião com tra-
tativas de fomento às polí-
ticas públicas voltadas para
juventude no município, que
assegurem a cidadania e seu
benefícios para a população.

Sede do Fundo Social de
Solidariedade de Monte Mor passa
por benfeitorias em seu espaço

A equipe de manutenção
predial da Secretaria de Pla-
nejamento e Obras de Monte
Mor vem nos últimas dias pro-
movendo na sede do Fundo
Social de Solidariedade de
Monte Mor, melhorias através
de reformas no espaço, com
o objetivo de tornar o ambien-

te capaz de oferecer um es-
paço interno com mais possi-
bilidades de uso para fomen-
tar as ações do órgão de pres-
tação de serviço, às pessoas
que passam por um momen-
to de vulnerabilidade social,
assim como mais conforto no
acolhimento dos atendidos.

Para a presidente do Fun-
do Social, Elaine Ravin Brischi,
a expectativa é de que com as
reformas no espaço surjam
novos projetos que fomentem
de maneira ainda mais positi-
va o alcance dos trabalhos de-
senvolvidos pelo Fundo Social
à população. O Fundo Social

de Solidariedade, presidido
pela primeira-dama Elaine
Ravin Brischi, fica situado à rua
Coronel Domingos Ferreira,
95, na antiga Garagem Muni-
cipal, e funciona de segunda a
sexta-feira, das 8 às 17 horas.
Para mais informações, ligue
19.3889-1525.

O espetáculo inspirado no
humor caipira de Mazzaropi,
Barnabé e Casquinha, SEU
PINTO NÃO MORREU, realizou
duas apresentações gratuitas
na sexta-feira, dia 25 de
agosto, no Centro Cultural
Joaquinzão, em Monte Mor

As apresentações da peça
teatral realizada por intermé-
dio do ProAC ICMS, a tempo-
rada do projeto, de realização
de Chico Pepeu Produções Ar-
tísticas, tem 26 apresentações
espalhadas por 13 cidades do
interior de São Paulo, entre as
quais Hortolândia, Artur No-
gueira, Rio das Pedras, Rafard,
Águas da Prata, São Simão,
Caraguatatuba, Nova Odessa,
Cabreúva, Itirapina, Cordeiró-
polis, Americana e Monte Mor,
onde duas apresentações
aconteceram nesta sexta, às
10 e as 14 horas, com público
variado.

O projeto tem apoio da
Prefeitura de Monte Mor, por
meio da Diretoria de Cultura e
Turismo, e faz parte do proje-
to circense itinerante Circo-
Teatro: eu fui. Para Marcelo
Lírio, diretor de Cultura muni-
cipal, o projeto é mais uma
forma de fomento da cultura
que a cidade recebe. O diretor
lembra que cultura é mais do
que entretenimento, é também
investimento econômico, o que
é muito bem entendido pela
atual administração de Monte
Mor, especialmente pelo pre-
feito Edivaldo Brischi, que tem
não apenas incentivado, mas
também dado condições para
que a cultura de Monte Mor se
fortaleça cada vez mais.

As apresentações conta-
ram com a presença de inte-
grantes da terceira idade de
Monte Mor e também de inte-
grantes do CRAS centro e
CRAS paulista. Também assis-
tiu o espetáculo o secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co e Social de Monte Mor, Mar-
cos Francisco Fonseca Molina.

SOBRE O ESPETÁCULO –
Em resumo, o espetáculo nar-
ra a história de um pai ciumen-
to, o Tonico, que precisa con-
viver com o desabrochar da
juventude de sua filha, a Rosi-
nha, que está de namorico com
o Nénzinho. "Machista ao extre-
mo, o pai busca controlar todos
os passos da filha, mas percebe
que está sendo passado para trás.
Antes disso, o casal prega diver-
sas peças que o deixa de ca-
belos em pé e bastante enfu-
recido. O resultado? Muita con-
fusão em cena", destaca o di-
retor, que contracena ao lado
dos jovens atores Pedro Fran-
ça (Nénzinho) e Priscila Mar-
tins (Rosinha). Para trazer o
sabor circense à cena, o ator
Chico Pepeu, que também as-
sina a direção da montagem,
adaptou um espetáculo tradi-
cional do circo-teatro (fenôme-
no teatral das décadas de
1930 a 1980). É a comédia Seu
Pinto Não Morreu.

Começam os preparativos para o desfile
cívico de 07 de setembro, em Hortolândia
Solenidade iniciará concentração do público às 7h, no Parque Socioambiental Lago da Fé
Hortolândia se aproxima

de mais um desfile cívico de
07 de setembro, evento come-
morativo tradicional na cidade.
A celebração em virtude do Dia
da Independência do Brasil é
uma iniciativa do clube dos
Desbravadores, pertencente à
Igreja Adventista do Sétimo
Dia, com apoio da Prefeitura
de Hortolândia. A concentra-
ção dos grupos que participa-
rão do desfile terá início às 7h,
na Rua Olga Vedovato dos
Santos, no Jd. Nova Alvorada,
nas proximidades do Parque
Socioambiental Lago da Fé "Ân-
gelo Perugini". Já o hasteamento
das bandeiras e o desfile dos pe-
lotões terão início às 8h, na Av.
Wesley Dias Rodrigues, para-
lela ao parque ambiental.

O desfile cívico de 07 de
setembro reunirá autoridades,
representantes das forças de
segurança pública, estudantes,
membros de associações be-
neficentes, além de jovens do
clube dos Desbravadores e
Aventureiros. O desfile tam-
bém contará com a presença
dos idosos cadastrados no
CCMI (Centro de Convivência
da Melhor Idade) de Hortolân-
dia. O mento cívico será divi-
dido em cinco blocos. Segun-
do os organizadores, o públi-
co estimado para o desfile des-
te ano é de 7 mil pessoas.

Assim como nos anos an-
teriores, a Prefeitura de Hor-
tolândia prestará apoio ao des-
file cívico. Além da Secretaria
de Mobilidade Urbana, respon-
sável pela interdição das vias
na véspera e durante o even-

to, agentes da Guarda Muni-
cipal de Hortolândia atuarão na
segurança do local. Também
prestam apoio ao desfile as
Secretarias de Cultura e Go-
verno. Consulte abaixo a pro-
gramação completa do Desfi-
le Cívico de 07 de Setembro
em Hortolândia

Concentração às 7h
Endereço: Rua Olga Vedo-

vato dos Santos, no Jd. Nova
Alvorada, nas proximidades do
Parque Socioambiental Lago
da Fé "Ângelo Perugini".

Hasteamento de bandeiras
e início do desfile às 8h

Endereço: na Av. Wesley Dias
Rodrigues, Parque "Lago da Fé"

Bloco 1:
Carros oficiais
Caminhão dos Bombeiros

Ambulância do SAMU Carros da
Guarda Municipal

Brigada de Bombeiros Ci-
vil de Hortolândia e colabora-
dores do SAMU

Bloco 2:
Melhor Idade de Hortolân-

dia Asa Ação solidária

Associação do deficiente
visual

bloco 3:
Colégio UNASP Colégio

Connecta Comunidade África

Bloco 4:
Aventureiros Desbravado-

res Jovens

Bloco 5:
Equipe de caminhada e

corrida Novo Tempo SevenBi-
kers

MCA Motociclista AMM
Motociclista

Basquete 'Além da Cesta'
de Nova Odessa vence
mais uma pela LMB e

enfrenta Itatiba sábado
Em busca do tricampeona-

to da LMB (Liga Metropolitana
de Basquete), o time Além da
Cesta de Nova Odessa segue
fazendo bonito em quadra. Em
um fim de semana agitado, a
equipe obteve a segunda vitó-
ria consecutiva na competição.
O jogo foi na casa dos adver-
sários, o SBO Basketball (San-
ta Bárbara d'Oeste), e o pla-
car foi favorável aos novaodes-
senses por 58x45.

A experiência do armador
Tiaguinho fez a diferença, dan-
do condições para que a equipe
fosse capaz de passar pelo forte
sistema defensivo e conquistar a
vitória. Os atletas Ygor e João Dias
também se destacaram, com
uma excelente atuação na par-
tida, além do ala/armador Vic-
tor Pinheiro, eleito o melhor
jogador da partida.

"Novamente deixamos
nossos agradecimentos à Pre-
feitura de Nova Odessa, por
meio da Secretaria de Espor-
tes, e aos nossos patrocinado-
res, a Sport Inox, Buda Barbe-
aria, Xprime, André Cardoso
Estética Automotiva, Crossfit

Santa Rosa e Influx de Nova
Odessa, cuja parceria e apoio
têm sido fundamentais ao nos-
so time", disse o técnico Júni-
or Pinheiro.

O Além da Cesta volta à
quadra neste sábado (02/09)
contra a equipe de Itatiba. A
partida será às 16h, no Giná-
sio Oswaldo Basso, no Jardim
Santa Luiza, em Nova Odes-
sa. "Teremos um jogão neste
sábado, em casa, e esperamos
contar com a nossa torcida.
Vamos receber o time de Ita-
tiba, e a tarde promete muita
adrenalina", comenta Juninho.

ESTREIA – Bom lembrar
que a equipe estreou (19/08)
com vitória nesta segunda fase
da competição. Jogando em
casa, ao lado da torcida, o time
não decepcionou e obteve êxito
diante do adversário, o LEU En-
genharia Unicamp Basketball. O
desempenho em quadra foi no-
tável e a equipe alcançou o pla-
car de 108x33, consolidando-
se como uma das melhores
pontuações registradas no
campeonato até o momento.
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PMNO planta palmeiras no Paço e mudas de árvores
nativas na nova Praça do Monte das Oliveiras
No total, foram plantadas nesta semana 55 novas mudas pela Secretaria de Meio Ambiente, nos dois locais

Fazendo jus ao slogan "Pa-
raíso do Verde", a Secretaria
de Meio Ambiente da Prefei-
tura de Nova Odessa realizou
na última terça-feira (29/08)
mais um plantio de 16 mudas
de árvores de espécies nativas
da Mata Atlântica brasileira. A
ação aconteceu na nova Praça
do Jardim Monte das Oliveiras.
O local ganhou mudas de ipês
amarelos, paus-ferro, palmei-
ra, grumixama e araçazeiros.

A pasta também está fina-
lizando o paisagismo do novo
espaço de lazer, que fica na
entrada do Residencial das
Árvores. Na nova praça, a atual
gestão já havia instalado uma
série de equipamentos, como
parquinho, campo de areia,
academia ao ar livre, passeios
e iluminação.

"Seguimos com o plantio
de espécies do nosso Viveiro
Municipal por toda a cidade,
desta vez na nova Praça do
Monte das Oliveiras. A Prefei-
tura está fazendo a parte dela,
e se cada um fizer a sua, po-
demos garantir um futuro me-
lhor para as próximas gera-
ções", disse Aryhane Massita,
secretária da pasta.

Ela lembrou que a Prefei-
tura já havia plantado 110

mudas de espécies nativas da
Mata Atlântica na Praça Line-
ar do Conjunto 23 de Maio/Jar-
dim São Manoel, ao longo do

Córrego Capuava, em 05
de junho - quando foi celebra-
do o Dia Mundial do Meio Am-
biente. A ação foi uma parce-
ria com a Rede de Supermer-
cados Pague Menos.

ENTORNO DO PAÇO –
Também nesta semana, a Se-
cretaria de Meio Ambiente da
Prefeitura de Nova Odessa está
remodelando o paisagismo do
entorno do Paço Municipal
(que está ganhando ainda um
playground e um pergolado
para descanso). Neste caso,
estão sendo plantadas 39 mu-
das de palmeiras na frente do
prédio da Prefeitura, sendo 32
palmeiras rabo-de-raposa e 7
palmeiras imperiais.

'ESCOLA DA VIDA' –
Outra ação ambiental de gran-
de relevância no município é o
Programa "Escola da Vida",
que já plantou mais de 600
árvores urbanas em Nova
Odessa desde 2022, das quais
504 já ganharam inclusive os
protetores de madeira produ-

zidos pela equipe da Diretoria
de Serviços Urbanos (a "Gara-
gem Municipal").

O programa é desenvolvi-
do pelas secretarias munici-
pais de Educação, de Meio
Ambiente e de Obras, com
apoio da Coden Ambiental. As
mudas são geralmente da es-
pécie oiti, produzidas no Vivei-
ro Municipal do Recanto do
Guarapari. A meta até o final
deste ano é plantar em todas
as escolas municipais e esta-
duais da cidade, além da Etec
(Escola Técnica Estadual).

MUNICÍPIO VERDEAZUL
– Outra boa notícia é que Nova
Odessa retomou neste ano
(2023) sua participação no pro-
cesso de certificação do PMVA
(Programa Município VerdeAzul)
de Gestão Ambiental do Estado
de São Paulo. A Prefeitura entre-
gou os documentos comprobató-
rios das ações ambientais exe-
cutadas no município. De acordo
com a secretária Aryhane Massi-
ta, "esta certificação é muito im-
portante para a gestão munici-
pal, pois direciona as ações
ambientais com foco na sus-
tentabilidade, fomenta a arbo-
rização urbana, as compras sus-
tentáveis, entre outros".

Prefeitura de Hortôlandia ministra
palestras sobre ISTs para alunos

da rede estadual de eduçação
CEI, órgão da Secretaria de Saúde, deu orientações para 140 estudantes da EE Profa. Hedy Madalena Bocchi nesta semana

A puberdade marca a
transição da infância para a
vida adulta. Durante essa fase,
os adolescentes passam por
inúmeras mudanças biológi-
cas, físicas e comportamen-
tais. Outra mudança é o início
da fase reprodutiva. Por isso,
é importante que os adoles-
centes recebam informações
sobre esse tema para evitar
problemas de saúde. A Prefei-
tura de Hortolândia realizou
palestras sobre ISTs (Infec-
ções Sexualmente Transmissí-
veis) para 140 alunos do 8º
ano da EE (Escola Estadual)
Profa. Hedy Madalena Bocchi,
nesta semana.

As palestras foram minis-
tradas pelo CEI (Centro Espe-
cializado de Infectologia), ór-
gão da Secretaria de Saúde.
A equipe do centro deu ori-
entações para os alunos so-
bre as ISTs, sintomas e for-
mas de transmissão dessas
infecções. Outro tema abor-
dado foi o uso de preserva-
tivos externo (masculino) e
interno (feminino).

"A equipe do órgão tam-
bém abriu espaço para per-
guntas e tirar dúvidas dos
estudantes. A realização das
palestras sobre ISTs é im-
portante para que os alunos
saibam como proteger sua
saúde, pois eles estão na fase
do despertar da sexualidade",
explica a coordenadora do
CEI, Larissa Naira Dias.

AGENDAR PALESTRA –
O CEI é a unidade de referên-
cia em Hortolândia para acom-
panhamento e tratamento de
pacientes com hepatites virais
e ISTs, como o HIV.

O órgão ministra palestras
sobre prevenção contra ISTs
e hepatites virais em entida-
des, escolas, associações,
igrejas e empresas da cidade.
Para fazer o agendamento da

palestra, os interessados po-
dem entrar em contato por
meio do telefone (19) 3897-
3653 ou pelo WhatsApp, por
meio do número (19) 99886-
4174, que recebe somente
mensagens de texto.

O CEI disponibiliza gratui-
tamente para a população tes-

tes rápidos para a detecção de
ISTs e hepatites virais. A apli-
cação de testes rápidos é fei-
ta no horário das 8h às 15h.
Não é necessário fazer agen-
damento para os testes rápi-
dos, cujos resultados ficam
prontos em 15 minutos. A co-
ordenadora do CEI salienta

que o teste rápido também
está disponível nas UBS (Uni-
dades Básicas de Saúde) do
município. O órgão está loca-
lizado na avenida

Thereza Ana Cecon Breda,
1.115, Vila São Pedro. O aten-
dimento é de segunda a sex-
ta-feira, das 7h às 16h.

'Roda de Conversa'
com homens encerra

'Agosto Lilás' da Prefeitura
de Nova Odessa

Um café da manhã segui-
do de bate-papo descontraído
e dinâmica de grupo. Assim
aconteceu nesta quarta-feira
(30/08) o encerramento do
"Agosto Lilás", programação
que a Prefeitura de Nova Odes-
sa promoveu neste "Mês de
Enfrentamento às Violências
Contra a Mulher". Essa última
ação, uma roda de conversa,
foi exclusiva aos homens das
famílias acompanhadas pelo
CREAS (Centro de Referência
Especializado de Assistência
Social). O tema "A conversa é
com eles" foi conduzido pelas
psicólogas e assistentes soci-
ais do órgão municipal.

De acordo com a coorde-
nadora do CREAS, Solange
Paulon, a proposta foi atingi-
da, tendo em vista a dificulda-
de dos homens em aderirem
ao convite para participar de
uma roda de conversa sobre
um tema tão sensível à mas-
culinidade.

"Foi muito bacana a parti-
cipação dos homens, inclusive
na dinâmica em que foram sor-
teadas frases sobre mitos e
verdades relacionados à vio-
lência. As frases eram dispa-
radoras de reflexões e deba-
tes acerca do tema. Conforme
iam falando, as técnicas com-
plementavam com orientações
e informações. Também tive-
mos a apresentação do con-
ceito, tipos e dados estatísti-
cos da violência doméstica no
Brasil. E o evento foi finaliza-
do com vídeo reflexivo acerca
do papel de cada um nas rela-
ções afetivas e familiares", dis-
se.

A intenção é chamar a
atenção da população para
este problema que impacta
gravemente a vida das vítimas
e de suas famílias. "É preciso
passar para frente toda infor-
mação e denunciar qualquer
tipo de violência ou abuso. A
proposta da Prefeitura, com
uma programação especial
neste Agosto Lilás é justamen-
te reforçar as medidas de
combate à violência contra
mulher. Foi muito positiva a
programação de 2023, porque
além das palestras para as mu-
lheres ministradas com a dou-
tora Iracema Leal Veloso Go-
mez, especialista em Direito
Penal e na Lei Maria da Penha,
tivemos essa Roda de Conver-
sa com os homens das famíli-
as acompanhadas pelo CRE-
AS, e que foi muito válida",
explicou a diretora social, Pris-
cila Peterlevitz.

Além de Solange Paulon e
Priscila Peterlevitz, a roda de

conversa contou ainda com a
participação das assistentes
sociais Maria Vânia Alves de
Oliveira e Sandra Mara Cria,
psicólogas Lígia Minamioka de
Mattos e Talita Gonçalves Mon-
teiro, a educadora social, Ca-
rolina Domingos, e a estagiá-
ria de Serviço Social, Luciana
da Silva Costa.

Bom lembrar que em Nova
Odessa, a campanha é perma-
nente e inclui o portal exclusi-
vo "Não Fique Sozinha - Vio-
lência contra a mulher é cri-
me. Denuncie!". A data foi cri-
ada em alusão à "Lei Maria da
Penha" - sancionada em 07 de
agosto de 2006 - em resposta
à necessidade de inibir os ca-
sos de violência doméstica no
Brasil. O "Agosto Lilás" foi ins-
tituído pela Lei Estadual nº
4.969/2016 com o objetivo de
intensificar a divulgação da Lei,
sensibilizar e conscientizar a
sociedade sobre o necessário
fim da violência contra a mu-
lher.

PORTAL – Para ajudar as
vítimas e qualquer outra pes-
soa a entender as diversas for-
mas de violência contra a mu-
lher, desde 2021, a Prefeitura
de Nova Odessa mantém um
portal exclusivo com leis, víde-
os de palestras, "podcasts"
(debates em áudio), canais de
denúncia e várias outras infor-
mações. Isso tudo para facili-
tar e incentivar a formalização
dos casos de agressão contra
a mulher e divulgar as formas de
acolhimento. O portal pode ser aces-
sado a partir do s i t e  d a  P r e f e i
t u r a ,  o u  d i r e t a m e n t e em
www.novaodessa.sp.gov.br/nao-
fiquesozinha.

O portal foi atualizado ano
passado para atender também
aos requisitos da Lei Municipal
nº 3.482/2021, da vereadora
Marcia Rebeschini, que esta-
belece a publicação da relação
de serviços de proteção à mu-
lher vítima de violências no site
da Prefeitura.

Moradores do Parque Bella Ville recebem orientações
sobre descarte de materiais recicláveis

A fim de sensibilizar os ci-
dadãos sobre a relevância da
destinação adequada dos re-
síduos sólidos, a Prefeitura de
Hortolândia, por meio da Se-
cretaria de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável,
realizou nesta quinta-feira (31/
08), uma ação educativa no
Parque Bella Ville. A atividade
concentrou-se em divulgar a
importância da coleta seletiva
para proteção ambiental.

Durante a ação, a equipe
de educação ambiental forne-
ceu materiais informativos
para engajar os moradores

em diálogos sobre a signifi-
cância de separar os materi-
ais recicláveis e descartá-los
corretamente. Conforme a
Secretaria de Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentá-
vel, o foco da atividade foi
orientar a população sobre
a necessidade de descartar
resíduos e materiais reciclá-
veis nos PEV's (Pontos de
Entrega Voluntárias) e LEVs
próximos, no bairro Parque
Orestes Ongaro. A ação tam-
bém abrangeu atividades de
jardinagem, corte e poda de
árvores na localidade.

"Queremos sempre levar o
conhecimento sobre o descar-
te correto de resíduos. Pe-
quenas atitudes individuais
podem ter impactos notáveis
na qualidade ambiental",
ressaltou o coordenador do
Núcleo de Educação Ambi-
ental da Secretaria de Meio
Ambiente, Ricardo Zanoni.

"Compreendo a importân-
cia do descarte adequado de
recicláveis, pois o descarte in-
correto possui implicações
vastas e abrangentes, trazen-
do danos ambientais e amea-
çando nossa saúde. Fico sa-

tisfeito com ações desse tipo
em nossa cidade", destacou o
morador que recebeu a abor-
dagem, Marcio Agostinho da
Silva, de 40 anos.

A secretária de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Eliane Nascimento,
destacou a relevância da ação.
"Acreditamos que a conscien-
tização é o primeiro passo em
direção a uma comunidade mais
sustentável, e iniciativas como
essa reforçam nosso compromis-
so nesse sentido de ajudarmos
cada vez mais a proteger o meio
ambiente", enfatizou.
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Ações de revitalização seguem a todo
vapor sendo realizadas em Monte Mor

E as mulheres pintoras da equipe de trabalho da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Social, em conjunto com a
equipe da Secretaria de Planejamento e Obras de Monte Mor seguem com as ações de revitalização no município. Na terça-
feira (29), o trabalho foi na praça do Jardim Planalto, e vem ocorrendo também em outros lugares da cidade, como na ponte

da rua Siqueira Campos, próxima ao Cemitério Municipal, local que recebeu nos últimos dias, pintura em seu guard rail.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

GCM de Monte Mor adquire
dispositivos elétricos

incapacitantes SPARK
com recursos próprios da

Guarda Civil Municipal
Os investimentos em se-

gurança pública continuam a
ser feitos pela Prefeitura de
Monte Mor. Na sexta-feira (25),
o Prefeito Edivaldo Brischi, o
secretário de Segurança, Adri-
ano Vieria Serra, e o coman-
dante da GCM, Alan de Souza
Kanashiro, receberam, de for-
ma simbólica, três dispositivos
SPARK (dispositivo elétrico in-
capacitante).

Segundo o Prefeito Edival-
do Brischi, que sempre teve
em mente a preocupação com
a Segurança Pública do muni-
cípio, quanto melhor equipados
e melhor treinados os agentes
da GCM, melhor será a pres-
tação do serviço e melhor será
a efetivação das ações em prol
da população em segurança.
A aquisição dos dispositivos é

mais uma conquista. Já para
Adriano Vieira Serra, secre-
tário de Segurança de Mon-
te Mor, em ocorrências de
incivilidade, onde a ação
deve ter apenas uma res-
posta de incapacitação, onde
a segurança do guarda e a
segurança da própria pes-
soa em descontrole preci-
sam ser preservadas, o dis-
positivos SPARK (dispositivo
elétrico incapacitante) é uma
excelente ferramenta de tra-
balho. O dispositivo não le-
tal assegura ao agente da
GCM envolvido em uma ocor-
rência de distúrbio ou tu-
multo, onde uma pessoa (ou
várias) esteja descontrola-
da por inúmeros motivos
possíveis, a possibilidade de
agir sem causar maiores

danos aos envolvidos. Isso
é, segundo o comandante
da GCM de Monte Mor, Alan
de Souza Kanashiro, um
grande avanço para todos os
envolvidos em segurança.

Para todos os envolvidos
com a segurança de Monte
Mor, a preocupação é sempre
com a segurança de todos, da
população em especial, do
guarda que exerce a função de
garantidor da lei e da ordem,
e também da pessoa que es-
teja envolvido de uma for-
ma ou outra em um ilícito. A
letalidade é a última opção em
um confronto. Por essa razão,
dentro das propostas da GCM
de Monte Mor, treinamento,
equipamentos e ações de
prevenção são as palavras
de ordem.
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Estação Jacuba de Hortolândia
inaugura exposição sobre
indígenas, neste sábado, 2
Mostra com 15 fotos de indígenas moradores na região será aberta às 13h

Os indígenas já habitavam
o Brasil antes da chegada dos
colonizadores portugueses.
Por isso, são chamados povos
originários. Eles exerceram
uma grande influência na for-
mação da nação e da cultura
do país. Portanto, devem ser
considerados legítimos cida-
dãos brasileiros. Para consci-
entizar o público sobre o res-
peito aos indígenas, o Museu
Municipal de Hortolândia Esta-
ção Jacuba inaugura a exposi-
ção "Somos Um", neste sába-
do (02/09). A Estação Jacuba
está localizada na rua Rosa
Maestrello, 2, Vila São Fran-
cisco. A exposição pode ser
visitada das 9h às 13h. Duran-
te a semana, a Estação Jacu-
ba funciona de terça a sexta-
feira, das 9h às 16h.

A exposição apresenta 15
fotos de indígenas que moram
na região. As imagens foram
feitas pela fotógrafa Maya-
ra Amorim, que é indígena
da tribo tupi guarani. Maya-
ra é integrante do Coletivo
EtnoCidade, grupo formado
por indígenas e não indíge-
nas que atua na defesa dos
direitos e da cultura dos po-
vos originários que vivem no
contexto urbano.

Mayara explica que a ex-
posição surgiu 2022 com a pro-
posta de desconstruir a bar-
reira entre indígenas e não in-
dígenas. "Muitas vezes, quem
não é indígena trata os indí-
genas como se fossem estran-
geiros em seu próprio territó-
rio. As fotos mostram o cotidi-
ano, os desafios e as conquis-
tas dos indígenas, evidencian-
do sua diversidade, identida-

de e resistência. A exposição
é para desmistificar a ideia que
o índio vive só na aldeia. Fa-
zer com que as pessoas enca-
rem os indígenas de maneira
normal. Os índios estão con-
quistando seu espaço na so-
ciedade, ocupando cargos.
O título da exposição se re-
fere ao fato que como povo
brasileiro somos todos um",
destaca a fotógrafa.

De acordo com dados do
Censo de 2022 divulgados pelo
IBGE (Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística), a po-
pulação índigena do Brasil é de
cerca de 1,7 milhão de pesso-
as. Já na região de Campinas,
a população indígena é de
3.250 pessoas, sendo que Hor-
tolândia é o segundo municí-
pio da região com o maior nú-
mero de indígenas, 265.

NOVAS EXPOSIÇÕES –
Com a estreia da exposição
"Somos Um", o secretário-ad-
junto de Cultura, Tim Mendes,
ressalta que a Prefeitura quer
fortalecer a Estação Jacuba
como polo artístico-cultural da
cidade. A ideia é que a partir
de agora o espaço promova
uma programação variada de
exposições.

"A exposição 'Somos
um' é muito importante, pois
mostra a diversidade, a
identidade e a resistência
dos indígenas que enfren-
tam muitos desafios, sem
abrir mão de suas raízes e
sua história. As fotos nos
convidam a refletir sobre
nosso papel como socieda-
de. Sobre como podemos
acolher e respeitar os indí-

genas, que são os verdadei-
ros donos desta terra. O
Museu de Hortolândia Esta-
ção Jacuba que recebe essa
exposição, também irá re-
ceber novas exposições nos
próximos meses. O objetivo
é trazer mais arte, cultura
e conhecimento para a po-
pulação. Queremos trans-
formar o museu em um polo
de difusão e valorização da
nossa diversidade cultural,
abrindo espaço para dife-
rentes manifestações artís-
ticas e culturais", destaca o
secretário-adjunto.

OUTROS ATRATIVOS –
Além de conferir a exposição,
o público pode conhecer um
pouco da história da cidade no
Museu Municipal de Hortolân-
dia Estação Jacuba. O espaço
ocupa o prédio da antiga es-
tação ferroviária, que foi res-
taurado pela Prefeitura e inau-
gurado em 2014. O espaço
guarda um acervo de objetos,
fotos e materiais antigos rela-
cionados à estação e ao mu-
nicípio que estão agrupados
em várias salas. Todos esses
materiais são parte importan-
te do patrimônio da cidade.

O museu fica ao lado da
via férrea. Durante a visita, o
público poderá ter a sorte de
ver o trem passar e registrar
o momento com fotos, selfies
e vídeos. Por motivo de segu-
rança, o museu orienta os vi-
sitantes a permanecerem na
área externa cercada com gra-
de para tirar fotos ou fazer ví-
deos da passagem do trem.

Após o passeio, o público
pode ainda descansar e usu-

fruir a área externa do mu-
seu, onde há árvores frutí-
feras (duas mangueiras e
uma caramboleira) que ofe-
recem sombras acolhedo-
ras, principalmente nos dias
de sol forte.

Outra atração verde é um
exemplar da espécie de árvo-
re popularmente chamada "ár-
vore-do-viajante", que foi
plantada na época da restau-
ração do prédio. A árvore
está na entrada para dar as
boas-vindas aos visitantes.
A árvore tem estrutura e
tronco parecidos com a da
bananeira. Porém, seu fruto
não é comestível.

Por ter folhas grandes, a
árvore acumula água, que ser-
via para matar a sede dos via-
jantes, motivo pelo qual rece-
beu seu nome popular. Outra
característica é a copa em for-
ma de leque. A espécie é ori-
ginária de Madagascar. Seu
nome científico é Ravenala
madagascariensis.

O museu ainda oferece
atrativos tecnológicos. Um de-
les é a câmera de monitora-
mento de trens que passam na
via férrea. A câmera, do mo-
delo 360º, funciona 24 horas.
As imagens da câmera são
exibidas em tempo real no ca-
nal no YouTube do grupo Rail-
cam Brasil. O equipamento foi
inaugurado em maio de
2022. Para que os visitantes
possam fazer fotos, selfies e
vídeos, o museu disponibiliza
Wi-Fi, cujo uso é gratuito me-
diante uso de senha, que deve
ser solicitada na recepção. O
Wi-Fi é fornecido pelo gru-
po Railcam Brasil.

Prefeito Leitinho
prestigia palestra
com alunos do
Projeto Novatec,
que já é referência
regional

O prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) participou na
manhã desta quarta-feira (30/
08), no auditório da A Executi-
va, da abertura da palestra aos
alunos da EE (Escola Estadu-
al) Doutor Joaquim Rodrigues
Azenha que são beneficiados
pelo Novatec (Programa de
Orientação Profissional), pro-
movido pela Prefeitura de
Nova Odessa e instituições
parceiras visando preparar os
formandos do último ano do
Ensino Médio para o mercado
de trabalho.

A ocasião contou ainda
com a presença do secretário
de Desenvolvimento Econômi-
co, Rafael Brocchi, do profes-
sor do Núcleo Pedagógico da
Diretoria de Ensino, Andrey
Victor de Souza, da coordena-
dora de Recrutamento da Exe-
cutiva, Kelly Alves, e do pales-
trante do CIEE, Gustavo Migotti.

"Estou muito feliz por ser
o prefeito que lançou o Nova-
tec, programa pioneiro de ori-
entação profissional criado
para preparar vocês para o
mercado de trabalho, onde um
detalhe pode fazer toda a di-
ferença numa seleção de em-
prego, e aqui vocês recebem
todo esse suporte", afirmou o
prefeito, destacando a impor-
tância da parceria da Adminis-
tração com a iniciativa priva-
da e as entidades.

O projeto, pioneiro na re-
gião atendida pela DRE (Dire-
toria Regional de Ensino) de
Americana, já é referência re-
gional e deve ser adotado em
cidades vizinhas. A proposta é
complementar o Ensino Mé-
dio regular com noções de
empreendedorismo, dinâ-
micas especí f icas sobre
emprego, vocação profissi-
onal, educação financeira,
entre outros temas, que vão
reforçar o conhecimento e
garantir que estes estudan-
tes cheguem à primeira
oportunidade de trabalho com
uma bagagem básica e que
atenda às demandas das em-
presas da cidade e da região.

"Nosso objetivo é ajudar
vocês. É muito importante este
Programa, e eu peço que con-
versem com seus amigos e os
incentivem a participar das pa-
lestras, que são bem dinâmi-
cas e divertidas", comentou
Andrey Victor.

Organizado pela Secreta-
ria Municipal de Desenvolvi-
mento Econômico e Social e

pela DRE, com apoio da Se-
cretaria Municipal de Educação
e do Grupo A Executiva, e par-
ceria do CIEE, Ciesp, Senai,
Sesi, Etec, Fatec, Senac, Se-
brae e Sicoob Crediacil, o pro-
grama está beneficiando mais
de 500 alunos da Rede Esta-
dual de Educação.

"O primeiro ano já deu
certo, e o programa está vi-
rando referência regional. O
que vocês estão aprendendo
aqui tem um valor muito gran-
de. Olhem o tamanho da im-
portância não só do CIEE, mas
Sesi, Senai, Fiesp, Etec, Fatec,
a própria Executiva, que estão
proporcionando um aprendiza-
do muito grande para vocês",
explicou Brocchi.

"E teremos um incentivo
financeiro aos jovens que ti-
verem mais frequência no cur-
so. Conseguimos com o Sicoob
Crediacil, um dos parceiros
que vai falar sobre educação
financeira, três poupanças de
R$ 500 que serão sorteadas
entre aqueles que mais fre-
quentarem mais o curso",
completou o secretário.

Além do Poupatempo,
que será inaugurado em bre-
ve, onde os jovens poderão
deixar o currículo, A Execu-
tiva também se colocou à
disposição. "Já tivemos um
contato na primeira pales-
tra, quando falamos sobre
empregabilidade, sobre o
desenvolvimento do currícu-
lo, então acho importante
vocês preencherem o currí-
culo com as informações do
curso. Vocês têm o curso para
citar e sair na frente de quem
não participou. A Executiva fica
à disposição para receber o
currículo de vocês, ao término
do curso, porque no final do
ano as empresas começam a
buscar jovem aprendiz pela
questão da cota necessária.
Tragam para nós que a gen-
te vai receber e encaminhar
para o mercado de traba-
lho", disse a coordenadora
de Recrutamento da empre-
sa, Kelly Alves.

Com temas relacionados
ao mercado de trabalho, os
estudantes contam com en-
contros programados entre
segunda a quarta-feira, nos
três períodos de cada dia,
no auditório da A Excecuti-
va, que ainda fornece o lan-
che. A Secretaria Municipal
de Educação é responsável
pelo transporte dos alunos.

Festa do Peão de Barretos revela campeões,
empossa embaixadores e anuncia novidades para 2024

Evento acontecerá de 15 a 25 de agosto de 2024. Shows do norte- americano Cody Johnson,
Jorge & Mateus e dos embaixadores César Menotti & Fabiano também já estão confirmados

Após 11 dias de intensa
programação esportiva, cultu-
ral e de entretenimento, a 68ª
edição da Festa do Peão de
Barretos terminou no último
domingo, 27, consagrando os
campeões dos 30 anos do Bar-
retos International Rodeo, um
dos pontos altos do evento
neste ano.

A principal competição da
Festa teve início no dia 24 e
terminou de forma emocionan-
te com o atleta Warley Olivei-
ra, de Aparecida do Taboado/
MS, vencendo as montarias
em touros. O competidor che-
gou invicto à final após parar
em cinco touros ao longo da
disputa.

O campeão recebeu uma
premiação de U? 40 mil, a tra-
dicional fivela e uma vaga no
rodeio milionário The Ameri-
can, que acontece no Texas,
nos Estados Unidos. "Estou fe-
liz demais com essa oportuni-
dade", disse Warley, comemo-
rando também que é o primei-
ro competidor de montarias
em touros de Aparecida do
Taboado a vencer em Barre-
tos.

MAIS MODALIDADES –
Nas montarias em cavalos,
estilo cutiano - tradicionalmen-
te brasileira - o campeão foi
Luiz Felipe da Silva, de Miras-
sol/SP, levando R? 120 mil.

Na sela americana, o cam-
peão foi Leandro Baldissera, de
Campo Bonito/SP. Marcando
história, Baldissera venceu
pela 12ª vez a competição,
confirmando o favoritismo na
modalidade no Brasil.

Já o título do bareback
ficou com o México. Jhona-
tan Strada, da cidade de
Chihuahua, alcançou a me-

lhor colocação em Barretos.
O evento trouxe ainda a dis-
puta do Rodeio Junior, com
competidores até 18 anos.
O mineiro de Divinópolis
Matheus Henrique Rosa de
Morais, de 16 anos, f icou
com o título – no Team
P e n n i n g ,  na  ca tegor ia
Soma 11, Paola Gomes (Li-
meira/ SP), Tulio Goulart
(Pratápolis-MG) e Rodrigo
José Cunha (Iraí de Minas/
MG), foi o trio vencedor. Já
na somatória 6, o título fi-
cou com o trio Eduardo Lei-
te (Brasília/DF), Leonardo
Máximo (Brasília/DF) e Be-
atriz Alves (Bebedouro/SP).

Nos Três Tambores as cam-
peãs foram Ana Laura Savini
Gomes, de Botucatu, na cate-
goria profissional 1D. Na cate-
goria 2D a vencedora foi Julia-
na Garcia Spironello, de Bebe-
douro/SP.

NOVIDADES E EDIÇÃO
DE 2024 – A organização do
evento antecipou neste último
final de semana um pouco do
que o público pode esperar
para a 69ª da Festa, que acon-
tecerá de 15 a 25 de agosto
de 2024. O ídolo country nor-
te-americano Cody Johnson
foi confirmado no line-up e

fará seu primeiro show no Bra-
sil no dia 24/08. Também já fo-
ram anunciados shows com
a dupla Jorge & Mateus (17/
08), e com César Menotti &
Fabiano (em data a ser de-
finida), que foram empossa-
dos como Embaixadores do
Rodeio de Barretos de sur-
presa, durante o evento.

Indicação de Emenda Impositiva da
Vereadora Milziane Menezes, co-

meçou a ser realizada
Na tarde de hoje 31/08,

em reunião com a secretaria
de saúde Eliane Queiroz Piai,
falamos sobre a Emenda Im-
positiva onde destinei
100%para o exame de Doopler,
sendo que já se estão sendo

realizados com pacientes já
estavam em fila de espera. E
também conseguimos usar a
mesma emenda para ultras-
som obstétrico e transvaginal,
e também com pacientes em
fila de espera.
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Professor Adriel participa
de Seminário de Combate à
Violência contra a mulher

Na terça-feira (28) acon-
teceu o seminário "Desperta,
Maria! Combate à Violência con-
tra a mulher, no centro cultural
Joaquinzão, organizada pela As-
sociação em Defesa dos Direitos
Humanos Pró - Justiça, atividade
contou com a presença do Ve-
reador Adriel, entre outras
autoridades municipais.

Em momento de fala, Adri-
el ressaltou a importância de
se intensificar essa pauta em
diversas atividades, dada a
missão de se desconstruir uma
cultura de misoginia, arguindo
a necessidade em continuar-
mos a abordar essa pauta até
que venhamos a superar a re-
alidade de violência contra a
mulher, que acontece de inú-
meras formas. Para o parla-
mentar a estatística que apon-
ta para 110 medidas proteti-
vas ativas atualmente em Mon-
te Mor, dado atingido pelo
município em todo o ano pas-
sado, revela que as mulheres
estão começando a terem

cada vez mais coragem em
denunciar seus agressores, e
que espera que nos próximos
tempos esses índices come-
cem a recuar, não por razão
da subnotificação, por terem
mulheres que sofrem caladas
este mal, mas por virtude de
que, de fato, estamos desarti-
culando essa cultura de violên-
cia contra a mulher.

Participaram do encontro
na condição de palestrantes,
a Guarda Civil Municipal e co-
ordenadora da Patrulha Maria
da Penha Daniela de Lima, Dra.
Ana Carolina Garcia integran-
te do Ministério Público e o
Professor, Cientista Social,
Gestor da página Iconografia
da História e Influenciador Di-
gital Joel Paviotti. Em evento

anterior a plenária da Pró Jus-
tiça, aconteceu a eleição dos
membros do Conselho Munici-
pal de Mulheres de Monte Mor,
um espaço necessário para o
debate e articulação das polí-
ticas públicas direcionadas as
mulheres, atividade esta, que
também contou com a presen-
ça do Professor Adriel e ou-
tras autoridades.

Os avanços de Monte Mor
Professor Adriel descreve algumas das conquistas recentes de Monte Mor em que participou

direta ou indiretamente através de seu mandato na Câmara dos Vereadores
É uma grande felicidade

representar as pessoas e lu-
tar pela cidade que amamos,
e quando temos paixão pelo
nosso lugar reconhecemos
suas qualidades e trabalhamos
com vigor pela melhoria e pro-
gresso de nossa gente sem
perder a ternura.

Sou vereador em um mu-
nicípio que cuida da infraestru-
tura do seu hospital e recebe-
rá novas poltronas para medi-
cação, longarinas confortáveis
na recepção, um carro anes-
tesista para mutirões de pe-
quenas cirurgias, tudo com in-
vestimento de emendas impo-
sitivas deste que vos fala.

Sou vereador em uma ci-
dade que seguiu o ritmo do
país e também reduziu sua
taxa de desemprego, de
8,52% para 3,52%, melho-
rando a posição do municí-
pio em relação às cidades
da Região Metropolitana de
Campinas, saindo do 7º para
o 4º lugar no ranking de em-
pregabilidade.

Sou vereador em uma ci-
dade que resgatou uma UPA
que já estava com seu convê-
nio cancelado, uma cidade que
se esforçou para ter este es-
paço tão necessário para o
atendimento emergencial da
população, que toca o funcio-
namento deste serviço com
recursos próprios para ofertar
este atendimento a todos que
necessitem.

Sou vereador em um mu-
nicípio que paga mais de 1
milhão e meio de reais por mês
em juros de dívidas com seu
instituto de previdência, her-
dadas pelas antigas gestões
da cidade, garantindo assim,
uma aposentadoria segura aos
aposentados de amanhã.

Sou vereador em uma ci-
dade que contará com investi-
mento em tabelas profissionais
de basquete, poço artesiano
para irrigação de gramado no
estádio municipal, playground
para crianças brincarem no
Parque do Café, políticas que
levam o esporte, crianças e
juventude a sério, provocadas
pelas emendas impositivas
deste que vos fala.

Sou vereador em um mu-
nicípio que valoriza a cultura,
que tem diversas atividades de
entretenimento, oficinas tea-
trais, cultura descentralizada
com diversas atividades pela
cidade, que tem conselho de
políticas culturais atuante, que
é destaque na mídia regional em
matéria de cultura artística, sou
de uma cidade que apoia seus
artesãos com feiras voltadas
ao segmento e sua sede, a
casa do artesanato.

Sou vereador em uma ci-
dade que não desamparou
seus aposentados do serviço
público, e frente a uma deci-
são do ministério público em

cessar o vale alimentação des-
ta categoria, após muitos es-
tudos, encontrou um caminho
para assistir estes que deram
sua contribuição para a cida-
de no passado, não os deixan-
do em esquecimento, imple-
mentando o auxílio nutricional,
ferramenta que apoia cerca de
70% deste setor com os salá-
rios mais baixos, demonstran-
do compromisso com os que
mais precisam.

Sou vereador em um mu-
nicípio que abraça os que mais
precisam, como foi o caso
quando lutamos pelo retorno
da linha 303 ao Jardim Colina
com abaixo assinado e tudo, e
vencemos. Sou vereador em
uma cidade que reajustou o
salário de seus médicos em
50% na expectativa de valori-
zação desses profissionais que
possuíam os piores salários da
categoria na região, na espe-
rança em atrair mais médicos
para o município, a fim de que
nossa população tenha mais
atendimento destes profissio-
nais nas Unidades de Saúde,
para que seja menor o tempo
de espera por uma consulta.

Sou vereador em um novo
tempo em que se reajusta sa-
lário de servidor público (ou
repõem correção inflacionária,
interprete como preferir) em
14% e no ano subsequente
mais 6%, diferentemente dos
tempos sombrios que sempre
imperaram por aqui, com su-
cessivos 0% de reajuste, quan-
do no máximo rolava 3% par-
celado em 6 vezes.

Sou vereador em um
município que investe em
sua segurança, adquirindo
por exemplo, modernas ar-
mas não letais, para um tra-
balho mais eficaz da guar-
da civil municipal.

Sou vereador em um mu-
nicípio que reajustou o Regi-
me Especial de Trabalho da
sua corporação de segurança
em 65%, valorizando ainda
mais quem está nas ruas ser-
vindo a população patrulhan-
do nossas vias.

Sou vereador em uma
cidade que tem Patrulha
Maria da Penha, ativa tra-
balhando em todas as ocor-
rências deste segmento,
com liberdade para falar a
toda comunidade sobre a
luta contra o machismo e
misoginia, atuando firme na
defesa de todas as mulhe-
res. Sou vereador em um
município que tem o botão
SOS Escolar em todas as
suas escolas, com sistema
de monitoramento que re-
mete imagens de todas as
unidades escolares direta-
mente a base da Guarda Ci-
vil Municipal.

Sou vereador em uma ci-
dade que entregou uniformes
escolares aos seus estudantes

após 7 anos de ausência des-
sa política de identificação tão
importante.

Sou vereador em um mu-
nicípio que distribuiu cerca de
600 tablets aos estudantes da
rede municipal de ensino, am-
pliando suas estratégias de
ensino-aprendizagem.

Sou vereador em uma
cidade que contará com
uma seção eleitoral no Jar-
dim Moreira e toda aquela
população não precisará mais
caminhar a beira de uma pe-
rigosa rodovia, para exercer o
seu direito ao voto no centro
da cidade, ou atravessar a ro-
dovia para exerce-lo em ou-
tros bairros, fruto de pedido
do nosso gabinete em dire-
ção a justiça eleitoral.

Sou vereador em um mu-
nicípio que asfaltou as vias
principais e encascalhou com
qualidade por completo o Jar-
dim Colina, um bairro que foi
praticamente abandonado por
décadas pelo poder público.

Sou vereador em uma ci-
dade que pavimenta por com-
pleto o Jardim Colorado, um
bairro que foi praticamente
ignorado por décadas por aqui.

Sou vereador em um mu-
nicípio que investe cerca de 4
milhões de reais em recapea-
mento nos últimos dias.

Sou vereador em uma ci-
dade que gira projeto musical
com nossas crianças nas es-
colas ou no centro cultural Jo-
aquinzão, o "Projeto tem mú-
sica no bairro" e "Guri" são
exemplos desta realidade.

Sou grato em poder contri-
buir direta ou indiretamente para
a realização desta e outras ações
dentro do município, ainda temos
muito o que avançar, mas com
força, foco e dedicação vamos
seguir construindo a cidade
que sonhamos.

Professor Adriel é histo-
riador, professor de en-
sino fundamental anos fi-
nais e ensino médio e atu-
almente está vereador
na cidade de Monte Mor.

Sucesso! Essa é a palavra
que melhor sintetiza a primeira
edição da Agro Caipira Show,
evento que aconteceu no últi-
mo final de semana, entre os
dias 24 e 26 de agosto, na Are-
na Open Air, em Charqueada,
cidade do interior do Estado de
São Paulo. A maior feira do agro-
negócio já realizada na Região
Metropolitana de Piracicaba e na
MRC - Macro Região de Campi-
nas, recebeu mais de quatro mil
pessoas. A realização foi da J.B.L
Consult - Consultoria em Agro-
negócio e A2M Eventos.

"O evento superou as expec-
tativas de tal forma que já esta-
mos planejando a segunda edição,
que vai acontecer no segundo se-
mestre de 2024. E teremos mui-
tas novidades planejadas como
algumas ações voltadas à inte-
gração do meio da agropecuá-
ria", revela Jorge Calile, organi-
zador do evento.

Empresários e amantes do
agro e seus familiares marcaram
presença em um local, onde fo-
ram expostos alguns dos principais
lançamentos, tecnologias e novi-
dades para o setor agrícola. O even-
to contou com a participação de
algumas das mais importantes mar-
cas nacionais e internacionais do setor,
em diversos segmentos, incluindo o
de máquinas, tratores, equipamen-
tos e implementos, concessioná-
rias automobilística e agrícola,
palestras técnicas, entre outras
e diversos atrativos.

Marcaram presença 80 ex-
positores espalhados em mais de
vinte mil metros quadrados de
área na zona rural. O local do
evento, o Arena Open Air, con-
ta com uma área cercada de
muito verde dos pinheiros, cana
de açúcar e eucaliptos da re-
gião, com uma grande área aber-
ta de 328 mil m², um marco na
região do interior de São Paulo.

Durante os três dias de fei-

ra, muito entretenimento mar-
cou o evento. Vários artistas se
apresentaram, com destaque
para a dupla sertaneja Maurí-
cio & Mauri e a Orquestra de
Viola Caipira de Piracicaba.
Também vale destacar o en-
contro da Amarok Day e de
todos os Jipeiros. O recinto
contou com uma pista de o?-
road adulto e infantil onde to-
dos os visitantes e familiares
puderam fazer teste drive.

Vale destacar, que a Agro
Caipira Show foi voltada para
a família. O espaço contou
ainda com lojas de produtos
e serviços, restaurante, food
trucks com lanches de pernil,
hambúrguer e o famoso pão
com mortadela do Mercadão
de São Paulo da Família Rivitti,
churros, caldo de cana, entre
outros, além de pequenos loun-
ges de descanso.

A Agro Caipira Show teve o
apoio de diversas entidades go-
vernamentais voltadas ao agro
como Cati, Sebrae, Pecege
como patrocinador educacional,
IBS BioSistemico que estará ofe-
recendo cursos diário, Sebrae,
Sindicatos Rurais, Serra do Ita-
queri, Prefeituras, Secretarias da
Agricultura e do Turismo, Raizen
- Projeto Cultivar, Jornal O Regi-
onal, entre outras, e também
do agricultor, advogado, mode-
lo e influencer, Ewerton Martin,
como embaixador oficial.

Mais de quatro mil
pessoas visitaram a
Agro Caipira Show
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Monte Mor tem jornada de fé em caminhada na "Marcha para
Jesus" que reuniu ainda grande público nas apresentações

do show de louvores na avenida Ayrton Senna
Na tarde do último sába-

do, dia 26 de agosto, aconte-
ceu em Monte Mor, a "Marcha
para Jesus", uma caminhada
que começou no balão dos
Quinhões, e seguiu até aveni-
da Ayrton Senna, numa jorna-
da de fé e união realizada por
uma multidão, que contou com
a presença do Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pela primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi, onde ain-
da estiveram outras autorida-
des municipais.

Ao final da Marcha, já na
avenida Ayrton Senna, o even-
to proporcionou aos partici-
pantes diversas apresenta-
ções, com shows de louvores
ao som de Kamilly Assunção e
banda, de O Mensageiro - DJ,
da BANDA APEMM, de Paulo
André, do DJ Mp7, e também
da Banda Restfy. Entre os mui-
tos parceiros, o evento contou
ainda com o apoio da Prefei-
tura de Monte Mor.


